

きょうの面

利根川下流優良表彰式
岡田土建やアジア開発

千葉用水優良表彰式
鈴木土建などに栄誉

県/柏北部中央2798㎡
予定価格7.8億で分譲

支部と県出先5機関
東葛で合同水防訓練

県立
建



3日に基礎編、17日は応用編を学んだ

千葉県コンクリート製品
協同組合(寺田裕之理事
年度第1回青年部研究会が
3日と17日の2回にわた
り、千葉市内の組合会議室
で開かれ、それぞれ18人が
受講した。研究会のテーマ
は「Chat GPTを中
小企業の業務に活用する効
果的な方法」で、3日が基
礎編、17日を応用編とし
た。基礎編での講習内容
は、①生成AIの最新動向
②生成AI活用のポイント
③Chat GPTの活用
方法④生成AIの活用事例



寺田理事長

寺田理事長は「世の中がど
んどん変わっていく中で、
Chat GPTをはじめとする
生成AIというものが、
我々の身近にも迫ってきて
いる」と指摘。「個人的に
は(Chat GPTを)
活用しているが」としたう
えで「悩みごとに対して
も、結構寄り添って答えて
くれるところなどが気に入
っている」とし、業務にお
いても「文章の作成などは

「Chat GPT」で研究会
業務活用へ効果的方法

⑤生成AIの今後の展望
——など。講師は、TIT
C合同会社代表社員で、(株)
yemitt代表取締役の富
田良治氏が務めた。

大企業と渡り合う
大きなツールへと
主権者を代表して、寺田
理事長は「世の中がど
んどん変わっていく中で、
Chat GPTをはじめとする
生成AIというものが、
我々の身近にも迫ってきて
いる」と指摘。「個人的に
は(Chat GPTを)
活用しているが」としたう
えで「悩みごとに対して
も、結構寄り添って答えて
くれるところなどが気に入
っている」とし、業務にお
いても「文章の作成などは

「社クラウドサービス推
進機理事などの肩書を持
つ富田講師
「いかなる状況でも使い勝
手が良い、使う側の人間の
スキルが追いつかないと、
(生成AIが)何をしても
いか分らない事態となっ
てしまう」との問題を提起
し、「我々がその点をしっ
かりと考えることが、まず
は大切だと思う」とした。
さらに「全2回という短
い講習から、どれだけのも
のが身につくかは分からな



「Chat GPTを中
小企業の業務に活用する効
果的な方法」から
(生成AIの最新動向)
○生成AIで世の中が変
わる——生成AIはインタ
ーネットの登場、スマホの
登場よりも「はるかに」イ
ンパクトのある技術/物凄
いスピードで進化している
。生成物が著作権侵害
となるリスクがある/情
報の正確性の問題(出力さ
れる情報が誤っている可
能性がある)
○情報の正確性への対処
——出力される情報が正し
くない可能性を認識する(A
Iは確率で答えを出すもの
であり、確実ではない。人
間によるチェックで正
確さは日々進歩している)
プロが道具として使う

め、26年度から民間の技術
力を活用した事業監理を導
入し、事業推進を図ってい
る。25年度は、引き続き道
路設計を進め、必要な道
路幅を決定した後、用地交渉
に向けた手続きを進めてい
く予定。
会長の太田洋一「いすみ市
長は冒頭、「長生グリーン
ラインのうち、長南・茂原
区間の4.7kmが完成し、
茂原・睦沢・一宮区間の完
成が待たれる」と期待を寄
せた。また、県内全域が国

素。国家戦略特区は、この
地域が活性化するための大
きな武器になる」との見方
を示し、各路線の早期全線
開通への力添えを求めた。
小高伸太「県議会議員と
近藤亮「県土木整備部道路
計画課長が来賓あいさつを
述べた。
近藤課長は、長生グリー
ンラインのうち、一宮・鴨
川区間について「早期に効
果が発現するようしっかりと
課題を整理し、沿線市町
村の皆さまとの連携を強化
しながら検討を進めていき
たい」との考えを示した。
事業計画によると、25年
度は県および関係機関への
請願・陳情などに注力す

「出力結果の妥当性は人間
が判断する。妥当性が判断
できないような問題には使
用しない」/正確さを求め
る問題には使用しない(ア
イデア出しなど正確さを求
めない問題に使用する)
【Chat GPTセミナー
—受講者—
▽寺田裕之(株)テラコ
ン)▽寺田玲寛(同)▽齊
藤均(千葉建設)▽菊
池康弘(同)▽在司和哉
(同)▽保美善和(ヤスミ
建材)▽花澤耕一(株)花
澤工業所)▽菅 大翔(有
三滝コンクリート工業)▽
宮本悠生(同)▽浅野嘉章
(千葉コンクリート)▽
溝口 恋(三洋コンクリ
ト工業)▽日置聖児
(同)▽北村盛治(北村コ
ンクリート工業)▽北村
明美(同)▽大関弘子(平
野コンクリート工業)▽
京相那友(京相製管)▽
瀬奈久美子(時田コンクリ
ート工業)▽太田大介
(千葉コンクリート製品
協同組合)

をみると、都道府県
差が極めて大きい▽上
施率が高いのは大阪
・9%)、栃木県(7
%)、三重県(同)。下
低いのは高知県(0
%)、奈良県(17.3
%)、山梨県(20.1%)
1都3県では、東京
・0%)、神奈川県(0
%)、埼玉県(44
%)、千葉県(37.7
%)となっている▽老朽
水道管に起因した道
路没・水没も全国で起
り、千葉県でも大網
で2月11日に市道の破
一部陥没し、水が高
まで噴出し、近く
に被害が出た。水道
二ル製、直径15cm)
裂が原因で、経年劣
る破損とみられる▽エ
は1月29日に国から日
による緊急点検の要
請を受け、下水道管の緊
急を実施。併せて路面
調査も行った▽2月7
日の調査結果では、E
流域の緊急点検延長
km(管路全延長16.1
km)、手賀沼流域0.8
88.3km)、江戸川
域42.8km(同95.1
の管路内目視で、い
異状はなかった。ま
面下空洞調査(実施
・4km)でも異状は
た。さらに県による
検(3月6日発表)に
手賀沼終末処理場に
る下水道管(延長
を調査したが、異状
されなかった▽ひと
心と言いたいところ
老朽インフラは上下
に限らず多数あり、再
時期を迎えているの
源がないのでは済ま
い。速やかに予算を
よう蓄えておくこと
治や国の使命と言え



横山バイパスなどの位置

高規格道路「茂原・一宮
・大原道路」「鴨川・大原
道路」建設促進期成同盟会
総会が23日、いすみ市役所
庁舎大会議室で開かれ、
2025年度事業計画および
予算など全ての議案を全
会一致で可決した。議事
後、徳留頭二・県長生土木
事務所長が事業概要を説
明。長生グリーンラインの
うち、主要地方道茂原大
喜線(茂原市台田)から広
城農道(茂原市三ヶ谷)ま
での2.5kmについて、用

地取得率は約6割となつて
おり、25年度に三ヶ谷地先
の交渉に着手する。さら
に、交差道路に位置する函
渠の設計などを実施する
とともに、茂原大喜線を跨
ぐ橋梁の下部工や道路と交
差する水路管渠の工事など
を行う予定。
広城農道から一宮町一宮
までの5kmを対象とする茂
原一宮道路二期において
は、事業実施に当たり地元
や関係機関と調整しながら
設計を進める必要があるた

め、26年度から民間の技術
力を活用した事業監理を導
入し、事業推進を図ってい
る。25年度は、引き続き道
路設計を進め、必要な道
路幅を決定した後、用地交渉
に向けた手続きを進めてい
く予定。
会長の太田洋一「いすみ市
長は冒頭、「長生グリーン
ラインのうち、長南・茂原
区間の4.7kmが完成し、
茂原・睦沢・一宮区間の完
成が待たれる」と期待を寄
せた。また、県内全域が国

素。国家戦略特区は、この
地域が活性化するための大
きな武器になる」との見方
を示し、各路線の早期全線
開通への力添えを求めた。
小高伸太「県議会議員と
近藤亮「県土木整備部道路
計画課長が来賓あいさつを
述べた。
近藤課長は、長生グリー
ンラインのうち、一宮・鴨
川区間について「早期に効
果が発現するようしっかりと
課題を整理し、沿線市町
村の皆さまとの連携を強化
しながら検討を進めていき
たい」との考えを示した。
事業計画によると、25年
度は県および関係機関への
請願・陳情などに注力す

「茂原・一宮・大原道
路」のうち、長南町千田か
ら一宮町一宮までの約12km
を「長生グリーンライン」
と呼び、長生土木事務所が
整備を進めている。長生グ
リーンラインでは、長南町
千田から茂原市台田までの
約4.7kmを開通してい
る。

横山バイパスについて
km、市原市側約0.42kmを
は、大多喜町側約0.68
供用済み。標準幅員は14m

早期開通へ整備進む
グリーンライン橋梁下部等

をみると、都道府県
差が極めて大きい▽上
施率が高いのは大阪
・9%)、栃木県(7
%)、三重県(同)。下
低いのは高知県(0
%)、奈良県(17.3
%)、山梨県(20.1%)
1都3県では、東京
・0%)、神奈川県(0
%)、埼玉県(44
%)、千葉県(37.7
%)となっている▽老朽
水道管に起因した道
路没・水没も全国で起
り、千葉県でも大網
で2月11日に市道の破
一部陥没し、水が高
まで噴出し、近く
に被害が出た。水道
二ル製、直径15cm)
裂が原因で、経年劣
る破損とみられる▽エ
は1月29日に国から日
による緊急点検の要
請を受け、下水道管の緊
急を実施。併せて路面
調査も行った▽2月7
日の調査結果では、E
流域の緊急点検延長
km(管路全延長16.1
km)、手賀沼流域0.8
88.3km)、江戸川
域42.8km(同95.1
の管路内目視で、い
異状はなかった。ま
面下空洞調査(実施
・4km)でも異状は
た。さらに県による
検(3月6日発表)に
手賀沼終末処理場に
る下水道管(延長
を調査したが、異状
されなかった▽ひと
心と言いたいところ
老朽インフラは上下
に限らず多数あり、再
時期を迎えているの
源がないのでは済ま
い。速やかに予算を
よう蓄えておくこと
治や国の使命と言え